



VINS DU CENTRE-LOIRE

UNE NOUVELLE CO-PRÉSIDENTENCE POUR L'INTERPROFESSION DES VINS DU CENTRE-LOIRE



Le 17 mai 2024, le vigneron de Menetou-Salon Bertrand Minchin est devenu le nouveau co-président du Bureau Interprofessionnel des Vins du Centre-Loire (BIVC) et succède ainsi à Jean-Dominique Vacheron. Élu pour 3 ans, il assurera la présidence aux côtés d'Arnaud Bourgeois (Famille Bourgeois à Sancerre), déjà en fonction. Bertrand Minchin représentera la viticulture tandis qu'Arnaud Bourgeois continuera de représenter le négoce.

Vigneron depuis 1988 sur l'appellation Menetou-Salon et membre des Vignerons Indépendants dont il fût vice-président au sein du syndicat national, Bertrand Minchin met depuis longtemps, sa passion et son énergie au service du collectif et de la défense des intérêts du métier de vigneron. En parallèle, il devient membre de l'Assemblée Générale du BIVC et intègre la Commission Communication de l'interprofession et prend ainsi part à l'ensemble du travail d'introspection qui a donné naissance en 2021, à la nouvelle identité des vins du Centre-Loire et au lancement d'une nouvelle stratégie de communication.



Dans ses nouvelles fonctions de co-président du BIVC, Bertrand Minchin souhaite s'inscrire dans la continuité des actions et du dynamisme portés depuis plusieurs années par les élus et les équipes de l'interprofession. Défenseur des terroirs et promoteur d'une viticulture vertueuse, il désire s'appuyer sur les valeurs fondatrices de la région et les caractéristiques intrinsèques des vins pour continuer à développer la notoriété des appellations et à faire rayonner la « grande » famille des vins du Centre-Loire en France et à l'Export.



Le vignoble du Centre-Loire est unique et constitue un merveilleux bien commun. Nous jouissons d'une cohérence globale sur laquelle nous devons capitaliser qui a été façonnée année après année avec sagesse et vision. Notre attachement à notre terroir et plus largement notre territoire, la finesse et la fraîcheur de nos vins, nos cépages, nos capacités et détermination à les sublimer, le dynamisme de notre tissu économique ou encore notre philosophie artisanale sont autant de points solides qui vont nous permettre de poursuivre notre développement et de continuer à renforcer notre existence en tant que région viticole à part entière auprès des professionnels et des consommateurs.

Bertrand Minchin, Co-président du Bureau Interprofessionnel des Vins du Centre-Loire.

À PROPOS

695 vigneronnes cultivent en famille des valeurs comme la sincérité du geste, le sens du lien, ou encore la recherche constante de finesse. Pour faire briller chacune de leurs appellations, ils ont décidé de donner à voir l'esprit et la passion qui les fédèrent. Une lumière qui profite aux pépites encore méconnues, et conforte le plaisir de partager les grands noms, réputés dans le monde entier. Tous unis dans la plus pure expression de leurs terroirs.

10 vignobles dont 8 AOP et 2 IGP, ayant le mitan de la Loire pour terrain de jeu !

À cet endroit précis, le fleuve s'amuse à charrier force et inspiration. Il dessine aussi l'envie, souligne la justesse du travail, reflète l'élégance et la diversité. Les vigneronnes du Centre-Loire sont tout simplement un collectif.

Un collectif d'artisans de la vigne, rassemblés par une volonté commune : la révélation d'une mosaïque de terroirs et la transmission d'une vraie culture vigneronne.

CONTACTS PRESSE

Loïc Verneyre
06 71 61 90 23
loic@sowine.com

Christopher Renvoisé
06 64 11 87 56
christopher@sowine.com